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ANFRAGE 

der Abgeordneten Petrovic, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend des Supercity SC 189 (Wiener Symphoniker) 

Von vielen Benützern des Wien er Symphonikers wurde mehrmals beklagt, daß dieser Zug 
nur in Wien Westbahnhofhält und nicht auch in Wien Hütteldorf. Auch wenn kein 
Anschluß mehr an den Wiener Öffentlichen Verkehr gegeben ist (z.B. U4), würde für einen 
Teil der Zugbenützer (vor allem die, die in Wien West wohnen) ein Stop in Wien 
Hütteldorf eine Verbesserung darstellen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten deshalb an den Bundesminister für öffentliche 
Wirtschaft und Verkehr folgende schdftliche 

ANFRAGE: 

1. Warum hält der Wiener Symphoniker nicht in Wien Hütteldorf? 

2. Wie groß wäre der Zeitverlust, wenn der Wiener Symphoniker in Wien Hütteldorf 
halten würde, unter der Berücksichtigung der geringen Fahrgeschwindigkeit in diesem 
Streckenabschnitt? 

3. Warum ist die Fahrgeschwindigkeit in diesem Streckenbereich so gering? 

4. Ist eine Beschleunigung möglich? 

5. Wenn ja, wie? 

6. Wenn nein, warum nicht? 
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